

Y fortaleza interior, dice

IP: dará estabilidad a la lucha a corrupción

Inversiones
locales y
externas, afirma
el CEESP

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El combate a la corrupción favorecería la estabilidad macroeconómica del país, aspecto esencial para hacer frente al ámbito externo, pues la vulnerabilidad ante el exterior depende del grado de fortaleza interna del país, afirmó el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP).

Recordó que en el Plan Nacional de Financiamiento del Desarrollo 2013-2018 (Pronafide) se mencionó que las reformas estructurales tendrían la “capacidad de incrementar el potencial de crecimiento de México”.

De ahí que el combate a la

corrupción sería una buena medida para propiciar el incremento de inversiones y reducir los costos por ese concepto.

En un entorno en el que preocupan los temas de corrupción, impunidad e inseguridad, es fundamental la participación de autoridades, hogares y empresas para eliminarlas, así como complementar estas acciones con las reformas estructurales, expuso.

El organismo de investigación y análisis del sector privado insistió que las reformas estructurales pueden generar crecimiento económico y beneficios en el media-

no y largo plazos, pero es necesario complementarlas para combatir la corrupción.

“Las reformas deben complementarse con reglas que reflejen el deseo y el compromiso de cumplir con el Estado de derecho y la legalidad, para que el ambiente de negocios se consolide como un factor que estimule la inversión.

“Hay instituciones, reglas de juego, formales e informales, a veces las informales son más importantes. La corrupción no puede seguir siendo la institución o regla de juego más importante en el funcionamiento de nuestra sociedad”,